



"Le pouvoir des petits" au Festival mondial du film scientifique

20 novembre 2019 | Stephanie Schnydrig

Le Global Science Film Festival a eu lieu à Zurich du 15 au 17 novembre. Outre les films et les courts métrages, des vidéos produites par des scientifiques dans le cadre d'un atelier spécial ont également été projetées. Parmi elles, celle de Helmut Bürgmann et Davide Ciccarese.

Helmut Bürgmann et Davide Ciccarese de l'Eawag ont produit le court-métrage "The Power of the small" en collaboration avec Flurin Sturzenegger et Mashid Gazorpak de l'Université et de l'ETH Zurich. L'idée et le concept de ce projet sont nés dans le cadre du marathon de réalisation de films scientifiques. Il a été projeté pour la première fois au Global Science Film Festival.

Dans ce court-métrage d'environ 5 minutes, les réalisateurs mettent en avant les micro-organismes et leur importance dans notre vie quotidienne. Pour Helmut, la transmission émotionnelle de contenus scientifiques est un bon moyen de les faire connaître au grand public et de faire ainsi comprendre l'importance de la recherche. Bürgmann peut donc très bien imaginer produire à nouveau un film, si le temps le permet dans le quotidien trépidant d'un chercheur. Le temps était également un facteur critique pour "The Power of the Small" : après une journée d'introduction et de théorie, il ne restait que trois jours pour réaliser l'idée, le story-board, le tournage, le montage et l'enregistrement sonore du projet de film. La concentration, l'organisation et la division du travail ont été essentielles pour terminer le film à temps, selon Helmut.

Links

Kurzfilm «The Power of the small»

Contact



Helmut Bürgmann

Tel. +41 58 765 2165

helmut.buergmann@eawag.ch

<https://www.eawag.ch/fr/portail/dinfo/actualites/news-archives/detail-de-larchive/le-pouvoir-des-petits-au-festival-mondial-du-film-scientifique>